

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Nonagénaire, et vendeuse de poissons sur le Vieux-Port

...

Je vais vous donner 3 noms que vous devriez entendre régulièrement dans les semaines qui viennent.

Si vous dites François Trio, Mathieu Larto ou Nicolas D'Holage, de qui s'agit-il ?

D'Eurimie.

C'est les joueurs de l'équipe de France.

C'est des entraîneurs.

C'est des spectateurs.

Non, pas les fans.

On se rapproche.

C'est les journalistes.

Ce sont les commentateurs que vous allez entendre pendant la coupe du monde de Rugby.

Bonne réponse.

C'est dommage, j'étais bien parti.

Bonne réponse de Christine Bravo.

Merci.

Et il y a 3 chaînes qui vont diffuser les matchs de Rugby.

C'est sur TF1, c'est sur le service public France Télévisions et sur M6.

Nicolas D'Holage, c'est un commentateur journaliste d'M6.

Mathieu Larto, c'est ce journaliste commentateur dont on parle beaucoup parce qu'il a été amputé.

On lui a coupé la patte.

Une jambe.

Et François Trio, lui, c'est le commentateur de TF1.

3 chaînes pour la coupe du monde de Rugby.

C'est assez rare quand même, d'avoir comme ça.

Mais ça dure 2 mois.

Mais ils diffusent tous les mêmes matchs en même temps.

Non, non, sur M6, ça va être l'amour et c'est pour la plouze.

Comme ça.

Dispartage.

Mais elle avait commencé comme ça.

Tu n'avais pas commencé comme ça, toi, ta carrière, Christine ?

Moi, je l'ai mis.

Non, commentes-tu à Trice ?

Non, mais t'es pas net.

T'as pas commenté le sport, t'as pas fait vélo.

Elle est en train de la finir comme ça.

Elle est coach.

T'as pas commenté le tour de France ?

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Nonagénaire, et vendeuse de poissons sur le Vieux-Port

Non, mais ce survet, on te dit...

Non, je suis journaliste, j'ai suivi le tour de...

Oui, j'étais...

Elle a rencontré son mari sur le tour de France.

Il fuyaient ?

Ce survet, on dirait sur le monde des vieux rappeurs des années 90.

Puis ça, avec la grosse horloge autour du courrier.

Il est mieux de vous concentrer, monsieur Titoche, sur la question qui vient.

Dites-moi, dites-moi.

Parce que cette question parle d'eau marseille.

C'est une question pour Agnès Lejeune, qui habite fourdrain dans l'Aine.

Question qui va nous permettre d'avoir dans un instant au téléphone, madame Anna Lubrano.

Et cette question concerne le vieux porc, parce qu'Anna Lubrano, elle travaille sur le vieux porc.

Elle vend du poisson et des coquillages.

Elle a 80, 40 ans.

Ah oui, elle est magnifique, j'ai bien pensé.

Mais avant de la voir au téléphone, Anna,

eh bien j'aimerais vous demander tout simplement,

c'est une question culturelle à propos,

évidemment de l'œuvre de Marcel Paniole.

Comment s'appelle le capitaine du ferribote qui apparaît dans Marius ?

Ah, je l'ai.

A Médé.

Non, il est aussi en partie de carte.

Est-ce carte de figue ?

Est-ce carte de figue ?

Bonne réponse de Philippe Geluc.

Oh, j'ai honte.

Là, honte à monsieur Titoche.

Mais non, j'ai tellement gégé.

Pour ça, j'ai tout lu, j'ai regardé des films, je sais pas combien de fois, mon Dieu.

Même ça, il ne le sait pas.

Elle doit le voir tous les jours.

Le ferribote, Anna Lubrano,

elle a 94 ans, Anna.

Bonjour.

Bonjour.

Bonjour, Anna.

Ça fait combien de temps que vous vendez du poisson ?

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Nonagénaire, et vendeuse de poissons sur le Vieux-Port

Oh là, là, là, là, là, là.

Oh là, mon Dieu, là.

Je vous aime bien quand vous parlez, Anna.

Ah, c'est gentil, Anna.

Depuis combien de temps vous vendez du poisson sur le vieux port, Anna ?

Ça fait 80, 80, plus de 80 ans.

Eh oui, parce que vous avez commencé...

A 10 ans.

Et voilà, elle a commencé à 10-12 ans.

J'ai 94 ans, presque.

Et vous continuez à vendre du poisson aujourd'hui.

Comment vous le vendez pas ?

Vous avez des phrases à vous pour attirer le client.

Vous dites pas il est frais, il est frais, mon poisson.

Qu'est-ce que vous dites ?

Il fait mon poisson, il est frais le soir matin.

Il fait le matin.

Et on le vend deux, trois heures après qui est rentré au port.

Oh mais vous criez pas.

Vous criez pas, il est frais, mon poisson, il est frais.

Non, mais il est frais.

Il est frais, il est frais.

Il est frais.

Vous êtes loin du ferribote,

ou est-ce que vous êtes sur le vieux port ?

À la mairie, j'habite.

Oui, oui, oui.

À côté, les meubles à côté.

Et au début, il fallait...

Vous vous leviez à trois heures du matin.

À trois heures du matin, voilà.

J'ai vendu un gros lacrier parce que j'habitais au-dessus de l'acrier.

Bon panier.

Est-ce que vous connaissez, monsieur Titoff ?

Oui, oui.

Mais je suis là.

Un vieux macro.

Qu'est-ce qu'il y a comme poisson aujourd'hui sur votre étal ?

Qu'est-ce que vous vous...

Pas grand-chose.

Ils n'ont pas été à la...

Ils n'ont pas été à la mairie.

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Nonagénaire, et vendeuse de poissons sur le Vieux-Port

Ils n'ont pas été.

Des teignasses.

Comment ça se passe ?

C'est le monde du travail.

Ah ben, vu tout à l'heure, qu'est-ce qu'il se passe ?

Ils ont été feignants ?

Non.

Un peu des feignants.

Il a eu le droit...

Nanna, parce qu'on la surnomme Nanna,
elle a eu le droit à un article dans la Provence formidable.

Nanna vend poisson et bonne humeur depuis 84 ans.

Depuis 84 ans.

Et voilà.

Mais à qui vous l'achetez votre poisson ?

Aux pêcheurs.

C'est pas vous-même qui le pêchez ?

Non, non, pas moi.

D'accord.

Non, parce que vous n'aimez pas aller en mer.

Vous avez essayé quand vous avez...

Ah non, non, non, non.

J'ai eu le mari pêcheur, mais je n'ai jamais été en mer.

Vous n'aimiez pas ça monter sur le bateau ?

Non, non.

Est-ce que vous aimez le poisson ?

C'est pas nager, madame.

Enfin, madame.

Madame.

C'est pas nager, Nanna, évidemment.

Nanna, c'est pas nager, Nanna, la peur.

On la voit pas.

Elle est peur.

C'est fou, ça.

En tout cas, vous voulez vous rendre hommage ?

84 ans avant de vendre du poisson,

94 ans aujourd'hui, elle fait ça depuis l'âge de...

94 ans.

Oui, elle fait l'âge depuis...

Mais ça rapporte de l'argent, ça rapporte de l'argent.

Au bout d'un moment, oui.

Il faut travailler.

On se levé à 3h00 du matin.

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Nonagénaire, et vendeuse de poissons sur le Vieux-Port

Pas maintenant, elle fait que j'ai 94 ans.

Pour question, c'est bien.

On se levé toujours à 3h00 du matin.

Mais oui, à la longue, ça rapporte.

Mais il faut être patient, la preuve.

Voilà.

On vous applaudit, Nanna, et merci.

D'avoir répondu à nos questions.

Tous les ingrédients des grosses têtes sont là.